



Las manifestantes mostraron toda su creatividad. MARCELA BERTOZZI

CHIVAS POR CASOS DE SUPUESTO ABUSO

# Marcharon contra Justo bajo la lluvia

◆ FELIPE ARRIETA S.  
felipe.arrieta@lateja.co.cr

Unas 40 personas llegaron a la marcha en contra del exdiputado evangélico Justo Orozco.

Ni la lluvia pudo evitar que estos jóvenes de la UCR, la Universidad Nacional y grupos feministas llegaran al parque Central de Chepe, de donde salieron caminando hacia el Ministerio Público como

protesta por los casos de supuesto abuso sexual por parte de Orozco hacia dos mujeres.

“Vamos a dejarle claro al Ministerio Público y al Poder Judicial, que existe una ciudadanía organizada que velará porque este proceso se lleve conforme a Derecho, y a Orozco se le juzgue como a cualquier otro ciudadano, sin ningún tipo de privilegios”, expresó Edvan Cordova, vocera del grupo.

Las manifestantes se reunieron a las 5 p.m. y esperaron que bajara la lluvia para salir hacia el Ministerio Público cargando carteles en contra del exlegislador.

“No aceptaremos, como ha acontecido en otras ocasiones, con expresidentes u otras figuras de poder político, religioso y económico, ‘errores’ de la fiscalía, que profundice el régimen de impunidad, de dos tipos de justicia, una para la ciudadanía común y corriente, y otras para políticos, una para las mujeres que sufren violencia sexual y otra para quienes la perpetran, lo cual se agrava en este caso ya que hablamos de una figura masculina, político-religiosa”, dijo Cordova.